
Recibió el alta el policía de
San Carlos que tuvo Covid-19:
“Voy a donar mi plasma”
21 julio, 2020

Tras 16 días de internación, ya está recuperado.

El policía de San Carlos que fue diagnosticado a principio de
mes con coronavirus, logró atravesar la enfermedad con éxito y
está curado.

El efectivo fue internado en el Hospital Scaravelli el pasado
domingo 5 de julio, y cuatro días más tardes se confirmó que
tenía coronavirus.

El policía trabaja como fuerza de seguridad en alta montaña,
por  lo  que  tiene  contacto  con  camioneros  de  varias
nacionalidades. Específicamente ejerce funciones en la playa
de Potrerillos.
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Ayer, el efectivo adelantó a El Cuco Digital que probablemente
recibiera el alta este martes. Hoy, 16 días después, y luego
de que el hisopado diera negativo, está recuperado y ya está
en su casa.

El  joven  dio  la  noticia  a  través  de  las  redes  sociales,
agradeció el acompañamiento de los vecinos, del intendente
Rolando  Scanio,  del  diputado  Jorge  Difonso  y  del  Área
Sanitaria del departamento, y aseguró que donará su plasma
para infectados que lo necesiten.

A su vez, informó a este medio que “a mis hijos, mi pareja y
sus hijas les hicieron hisopado y todos negativos. A mi padres
y hermanos también”.

https://www.facebook.com/sergio.guajardo.180/posts/11604372685
5495


